



## 令和6年度の新穂小学校の取組について

校長 佐藤 伸也

1月1日に発生した能登半島地震により、多数の死者、安否不明者が報告されています。佐渡市内においても、漏水や断水が発生し、建物やブロック塀などにも被害が出たと聞いています。被害に遭われた皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。そして、被災地の一日も早い復旧を、心よりお祈り申し上げます。

今年辰年です。新穂小の子どもたちが、その辰である「龍」のように、力強く、高い目標に向かってチャレンジする、そのような年になるよう、今年も職員一同、教育活動に邁進してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

令和5年度も残すところあと3か月となりました。2月にはPTA役員会、3月にはPTA総会を開催し、5年度の振り返りと同時に6年度のスタート準備が始まります。6年度の学校運営とPTA活動については、以下の項目を検討しています。詳しいことは、役員会や総会で説明をしていく予定です。



長岡市「高龍神社」の龍の絵

### ○ 学校運営について

- ① 全校一斉での漢字・計算テストは行わず、漢字、計算は普段の授業で習熟を図っていきます。
  - ・ 知識、技能を教え込むことに時間をかける授業から、思考力、判断力、表現力を育てることに時間をかける授業への転換を図ります。
- ② メール配信をメインとし、印刷する配付物は精選します。
  - ・ 紙の使用量および印刷費の削減等、持続可能な社会の実現を目指し、学校でもペーパーレス化を図っていきます。学校便り、学級便り、保護者から返答の必要があるお手紙、印刷が必要と判断するもの等は、引き続き印刷した配付物でお届けします。
- ③ タブレットの常時持ち帰りを目指します。
- ④ 民生委員との懇談会、サポート委員会を同日開催とし、年4回の会合を2回とします。
- ⑤ 標準服について
  - ・ 私服である行谷小学校との統合時には、避けられない協議事項となります。再編統合協議会の動きと連動して、ある程度固まった考えを示していく必要がある、と考えています。
- ⑥ 学級連絡網、地区連絡網は個人情報上の問題から、廃止にしたいと考えています。
  - ・ 地区連絡網は、学校が作成するのではなく、朝の登下校時に関する連絡等、それぞれの地区で、保護者同士で話し合い、必要な連絡方法を構築していただきたいと考えています。

### ○ PTA活動について

- ① 保護者、教員による地区別街頭交通指導を取り止め、「見守り活動」へ移行したい。
  - ・ 「大人あいさつ隊」の日を「地域見守りデー」とし、できる人が、できる時間帯に、できるエリアで登下校時の交通安全指導やあいさつ指導を行うことを提案します。
- ② 市職員（介助員・庁務員）は、PTA活動を行っていないので、PTA会費を徴収しない。

以上となります。